



Ich bin **Henriette Albertine Schmackpfeffer**, Arno's Ur-Ur-Ur-Ur-Ur-Großmutter.

Am 24. Dezember 1689 wurde ich in Dessau im heutigen Sachsen-Anhalt geboren als Tochter des fürstlichen Amtmanns und Mundschenks George Otto und seiner Frau Catharina Maria, geb. König. Gleich drei Tage später wurde ich in der Schloss- und Stadtkirche zu St. Marien in Dessau getauft.

Laut Kirchenbuch waren hervorragende Mitglieder des Dessauischen Hofes meine Paten, und zwar:

1. *Ihre Hoheit unsere gnädigste Fürstin und Frau Henrietta Catharina Herzogin zu Sachsen, Engern und Westfalen, Fürstin zu Anhalt, geborene Souveräne Prinzessin von Oranien; diese Stelle vertrat Höchstgedacht Ihr Hoheit geliebteste Prinzessin Tochter, Prinzessin Henrietta Agnese Fürstin zu Anhalt.*
2. *Durchlauchte Fürstin und Frau Elisabeth Albertina Herzogin zu Sachsen, Jülich, Cleve und Berge, geb. Fürstin zu Anhalt. Die Stelle vertrat Prinzessin Schwester, Durchlauchte Fürstin und Prinzessin Johanna Charlotte.*
3. *Der Durchlauchte Fürst und Herr Leopoldus, Herzog zu Sachsen, Engern und Westfalen, Fürst zu Anhalt, der Kaiserlich Majestätisch Hochbestallte Obrist über ein Regiment zu Fuß.*

In Barby lernte ich meinen zukünftigen Ehemann **Albert Marius Hermann Schmackpfeffer** kennen, der dort in den Diensten von Herzog Heinrich von Sachsen-Weißenfels Barby war. Er stammte aus Herford und wurde dort am 16.09.1683 geboren. Er war um 1700 von Herford in Westfalen nach Barby im heutigen Sachsen-Anhalt weggezogen. In Barby hatte er im Lauf seines Lebens verschiedene Funktionen inne: Geheimer Kammerschreiber, Hochfürstlich Sächsischer Geheimer Sekretär, Herzoglich Sächsisch-Barby'scher Hof-Kammerrat, Königlich Preußischer Kommissionsrat, Kammerassessor und Kirchenältester.

Wir heirateten am 06.10.1709 in Dessau. Mit Albert Marius Hermann hatte ich 4 Söhne und 4 Töchter, darunter Ernst Sigismund Schmackpfeffer, der am 31.10.1712 in Barby geboren wurde und Stammvater aller heute lebenden Schmackpfeffers ist.

Ungefähr im Jahre 1721, also im Alter von etwa 32 Jahren, wurde von mir ein Porträt angefertigt entweder von Antoine Pesne selbst oder seiner Schule. Antoine Pesne, geb. 1683 in Paris, wurde im Jahre 1710 als Preußischer Hofmaler nach Berlin berufen und galt zu seiner Zeit als bester Portraitmaler in Deutschland. Mein Portrait (77cm x 55,5cm) wurde am 5. April 1995 bei Sotheby's von einem deutschen Sammler ersteigert, der nicht genannt werden möchte.

Am 15. Juni 1730 bin ich im Alter von 41 Jahren in Barby gestorben und dort wurde ich auch 2 Tage später beigesetzt.

Arno Schmackpfeffer, Dez. 2014